

## **BAB II**

### **TINJAUAN UMUM TEMPAT KERJA PROFESI**

#### **2.1 Sejarah Perusahaan**

Universitas Pembangunan Jaya adalah lembaga swasta yang didirikan oleh Pembangunan Jaya dan berlokasi di Bintaro pada tahun 2011. Universitas ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan belajar di mana siswa dapat mengembangkan sifat-sifat seperti pola pikir kewirausahaan, integritas, inovasi, kreativitas, dan profesionalisme. Karena lonjakan jumlah pendaftar dan kebutuhan ruang yang lebih besar, UPJ memindahkan kampusnya pada bulan Juni 2015 ke fasilitas baru di daerah yang sama. Ini awalnya berada di sebuah ruko dekat Bintaro Jaya. Dengan menyediakan lahan 15 hektar untuk pertumbuhan universitas ini, UPJ menegaskan komitmen Yayasan Pendidikan Jaya dan Kelompok Usaha Pembangunan Jaya untuk mendorong kemajuan tersebut. UPJ ingin menjadi lembaga terdepan dalam pengembangan teknologi dan ilmu pengetahuan sambil membangun komunitas pembelajar sepanjang hayat. Lembaga ini akan mengutamakan prinsip-prinsip seperti toleransi, kehormatan, daya saing, kesadaran lingkungan, dan komitmen terhadap kesejahteraan.



**Gambar 2. 1 Logo Universitas Pembangunan Jaya**

(Sumber : Data Perusahaan)



**Gambar 2. 2 Logo Desain Komunikasi Visual UPJ**

Fakultas Teknologi dan Desain Universitas Pembangunan Jaya mempunyai Program Studi Desain Komunikasi Visual. Di lantai lima, ruang dosen program terletak strategis berdekatan dengan pintu masuk, menunjukkan posisi yang penting dalam lingkup akademi. Tujuan program ini adalah untuk menjadi lembaga pendidikan terutama di Indonesia untuk desain komunikasi visual dengan menghasilkan lulusan yang berkualitas, bermoral, dan yang bisa memajukan perkembangan profesional dalam dunia desain. Selain itu, program ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman yang lebih mendalam tentang keberlanjutan lingkungan dan mengembangkan bakat yang kuat dalam kepemimpinan atau kewirausahaan.

## **2.2 Struktur Organisasi**

Ini adalah struktur organisasi yang terdaftar dalam Program Studi Desain Komunikasi Visual di Universitas Pembangunan Jaya. Retno Purwanti, S.Sn, M.Ds. , Tommi Siswono, S.Ds., M.Ds. , Rifky Risandhy, S.Des., M.Ds. , Desi Dwi Kristanto, S.Ds., M.Ds. , Dr. Sri Wahyuning Septarina, S.Ds., M.Ds. , Ratno Suprpto, S.Sn., M.Ds. , Gandung Anugrah Kalbuadi, S.Ds., M.Ds.

## **2.3 Kegiatan Umum Perusahaan**

Fokus utama Program Studi Desain Komunikasi Visual di UPJ adalah mengajarkan mahasiswa dan mahasiswi cara membuat karya visual yang menggabungkan elemen warna, kreativitas, seni, dan budaya untuk beradaptasi dengan perkembangan teknologi dan kebutuhan industri. Program ini juga membuat lingkungan akademik yang menjadi bagian utama dari universitas yang berbasis riset.

Diharapkan mahasiswa dan mahasiswi lulusan program ini siap untuk berjalan ke dunia profesional dan bisa bersaing di industri global yang kompetitif, karena program studi Desain Komunikasi Visual Universitas Pembangunan Jaya berkomitmen penuh untuk menghasilkan lulusan yang memiliki keahlian dalam desain dan juga dapat membantu meningkatkan sumber daya manusia.

